



Miguel Torruco se destapa como aspirante a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

El boxeador Saúl Canelo Álvarez destapó el miércoles al diputado federal de Morena, Miguel Torruco, como uno de los aspirantes a competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Esto ocurrió durante la revelación de la figura del boxeador en el Museo de Cera, ubicado en la capital, donde luego de agradecer el homenaje, manifestó públicamente su respaldo al legislador y lo calificó como un buen representante del partido.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4805?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!APrzeTzY9iF7_zc&ithint=video&e=MImJbU